



1月の様子

新しい年を迎え、久しぶりに会った友達や先生との会話を楽しんだり、一緒に遊んだりすることを喜んでいます。新年の会では、全園児で新年のご挨拶をしました。新年の会で、先生達が“正月遊び”を紹介すると、興味を持ち、クラスでも遊びが始まりましたよ。

かるた



正月遊びを楽しむ中で、友達との関わりが広がったり、一緒に遊ぶ楽しさを感じたりしています。また、遊びのルールを理解すること、数や文字への興味、手指等の発達等、様々な育ちに繋がっています。

こま



マフラー



緑組（年長児）が、郵便屋さんごっこを始めました。年賀状を先生や友達に書きやり取りする中で、文字への興味を促しています。更に年長児は、友達と相談したり、自分達の力で一緒に遊びを進めたりする楽しさを十分味わい、生き生きとした表情です。



寒くても、体力つくり!!

寒い日でも、子ども達は元気いっぱい!! 年長児が小学校のマラソン大会を応援に行ったことがきっかけで、“マラソンごっこ”が始まりました。子ども達は、寒くても走ると体がポカポカすることや、力がいっぱいいくことを理解し、取り組んでいますよ。



体操やマラソンごっこで体が温まった後は、各クラスで様々な遊びを経験しています。

運動遊びでは、体の様々な部位を動かしたり、挑戦する気持ちを育んだりしています。

ルールのある遊びでは、ルールを理解したり、守ったりすること。また、勝ったり負けたりすることを経験する中で、自分の気持ちに折り合いをつけることや、失敗しても立ち上がる前向きな気持ち（心の育ち）にも繋がっています。

